



Fachschaftsratssitzung vom
Ergebnisniederschrift
Protokollant_in: Patrick, Mieke

TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit

Zum Zeitpunkt der Eröffnung der Sitzung sind 13 stimmberechtigte Fachschaftsratsmitglieder anwesend. Die Fachschaftsratsvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit nicht fest.

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

- TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte
- TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 23.10.19
- TOP 5 Bürodienste und Ämterwahl
- TOP 6 Stille Post
- TOP 7 Klausurtagung
- TOP 8 Weihnachtsfeier
- TOP 9 KSL
- TOP 10 Campus Rallye
- TOP 11 Tutorien

TOP 3 Beschluss Nichtöffentlichkeit einzelner Tagesordnungspunkte

Keine

TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der Sitzung am 23.10.19

Das Protokoll der FVV vom 23.10.19 wird in der nächsten Sitzung besprochen. Kommentare und Änderungsvorschläge sollen an Tabea geschickt werden.

TOP 5 Bürodienste und Ämterwahl

- Alle anwesenden haben sich für einen Bürodienst eingetragen
- Jede*r soll einen Dienst belegen



- Nächste Woche werden die neuen Ämter gewählt
 - u.a. der Vorsitz
 - Getränkebeauftragte/r
 - Eva macht eine Übergabe
 - Im Idealfall werden 2-3 Wochen Getränke bestellt
 - Werden aus Selbstbewirtschaftungsmitteln finanziert
 - Getränkebeschluss soll nachgeschaut werden
 - Es soll immer Bier vorrätig sein
 - Leere Kästen sollen weggebracht werden
 - Materialbeauftragte/r soll auch gewählt werden
- Mailverteiler: Unsere Mailingliste wird aktuell von Bea verwaltet, es soll eine Übergabe geben

TOP 6 Stille Post

- Ist ein analoger Newsletter auf den Toiletten
- Nächste Edition wird vermutlich Weihnachten erscheinen
- Es wird über unsere Arbeit berichtet

TOP 7 Klausurtagung

- Intensive Arbeit zu Fachschaftsthemen
- Findet vom 06.-08.12. 2019 statt
- Ob und welchen Eigenanteil es geben wird, muss noch beraten werden
- Es soll sich noch ein Orgateam bilden

TOP 8 Weihnachtsfeier

- Findet am 18.12. statt
- Viel Glühwein und Weihnachtsmusik
- Weihnachtsmützen
- Wird für die ganze Fakultät organisiert

TOP 9 KSL

- Kommission für Studium und Lehre
- Es hat sich eine Gruppe gebildet, die informell Probleme im Studium mit Dozent*innen besprechen
- In Zukunft soll häufiger Feedback zum Studium von den Studierenden eingeholt werden
- Sektoralplanung: Herr Professor Greiwing möchte eine eigene zu Krisenmanagement in der Raumplanung einbringen:
 - Aktuell seien die Planer*innen nicht gut genug auf das Thema vorbereitet



- Wenn es ein Wahlpflicht-Modul werden sollte, dann ist das sehr begrüßenswert (4 von 5 Sektoralplanungen wählen)
- Frage ist ob das neue Modul nicht zu viele Überschneidungen mit VES und LLP gibt
- Grundsätzlich ist eine Erweiterung der Module aber eine gute Idee

TOP 10 Campus Rallye

- Eine Gruppe hat bei der Campus-Rallye nicht das Spiel durchgeführt dass sie angegeben haben. Stattdessen wurde ausschließlich Trichtern (teilweise kopfüber) angeboten.
- Der Rat hat sich dazu entschieden die 15 € nicht auszuzahlen und die Gruppe soll nächstes Jahr nicht mehr teilnehmen dürfen. Die Gruppe hat sich auf die Mail des Rates zurück gemeldet und besteht auf die Auszahlung des Geldes.
- Nach erneuter Diskussion wird die Entscheidung getroffen, dass die Gruppe das Geld nicht wieder bekommen da sie nicht das Spiel durchgeführt haben was sie angegeben haben. Falls sie nächstes Jahr noch mal teilnehmen wollen sollen sie noch mal für ein Gespräch vorbei kommen.
- Wir wollen das Problem insgesamt angehen und in Zukunft versuchen die Rallye etwas anders zu gestalten (z.B. weniger Spiele mit Alkohol). Vor allem damit auch Leute die keinen Alkohol trinken an der Rallye teilnehmen und daran Spaß haben können.
- Nächstes Mal muss auf jeden Fall besser kommuniziert werden was wir auf der Rallye wollen und was nicht.
- Ein Vorschlag ist, dass wir auf der Klausurtagung einen roten Faden für die Klausurtagung erstellen.
- Als Strafe soll entweder Alkohol oder ein „ekliges“ Getränk als Alternative angeboten werden.
- Das Budget von 15 Euro wird hinterfragt und von einigen als zu hoch wahrgenommen.

TOP 11 Tutorien

- Idee zu Tutorien: Der Rat könnte selbst Tutorien anbieten oder Veranstaltungen organisieren. Dafür könnte man eventuell Gelder aus den Qualitätsverbesserungsmitteln oder über das Dekanat beziehen. Auch Geld das wir in unserem Budget über haben könnte für solche Veranstaltungen genutzt werden.
- Eine Fahrtkostenübernahme für das PIT soll noch mal angesprochen werden und Marius will nachfragen wie man das abrechnen lassen könnte.
- Weitere Ideen für Veranstaltungen: Filme zeigen (Kooperation mit dem Filmclub der Uni), Referenten einladen.